

Pide Xóchitl unidad para ganar

REFORMA / STAFF

Xóchitl Gálvez pidió ayer militantes y simpatizantes del Frente opositor que no se crean el cuento de que la aspirante morenista, Claudia Sheinbaum, es inalcanzable.

Durante un evento en Orizaba, donde estuvieron priistas y panistas que buscan contender por la gubernatura de Veracruz, la abanderada presidencial del FAM demandó unidad y ser voceros de la precampaña que iniciará este lunes.

“No se crean el cuento que la señora Sheinbaum es inalcanzable, le ha metido cientos de millones de pesos, bardas, espectaculares, ha contratado publicidad, tiene millones de pesos, yo aspiro a tener millones de corazones”, dijo en el Auditorio Metropolitano.

En su discurso, la hidalguense recordó que ella jamás ha propuesto desaparecer los programas sociales, y llamó a que no se dejen engañar por los servidores de la nación que recorren el País.

“Cuando llega un nuevo Presidente, se tienen que mejorar los programas sociales”, dijo, al recordar que la pensión para adultos mayores inició con Vicente Fox y se fue ampliando con Felipe Calderón y Enrique Peña Nieto.

“Los programas sociales tienen que ser siempre para mejorar, es importante decir a la gente que los programas están en la Constitución, que nadie los venga a engañar, que no vengan los Servidores de la Nación a decir que los van a quitar. Todos tienen que volverse voceros de esta información”, pidió.

Morena y el Gobierno de la 4T, agregó tienen millones de pesos para promoción, pero la “gente buena” es más y por eso no les va a alcanzar para convencer a la ciudadanía.

“Por esos somos Estados Unidos Mexicanos, los invito a estar unidos para sacar este País adelante; no se trata de mí, se trata de ustedes”, dijo.

LA ARROPAN LOS YUNES

Acompañada por los priistas Héctor Yunes y José Yunes, así como los panistas Miguel Ángel y Fernando Yunes Márquez, Gálvez demandó altura de miras y que haya unidad al elegir al candidato a la gubernatura.

Consideró que si PRI, PAN y PRD se organizan, se podrá recuperar Veracruz, el cual ha sido mal gobernado por Morena.

“Pido a los partidos que vayamos por los que se fueron, por los desencantados, pido que tengan altura de miras, y a lo mejor no les toca la gubernatura, pero les puede tocar otro espacio, a final todos vamos a caminar juntos”, arengó la hidalguense, entre gritos de unidad.

Cuando Gálvez fue mencionando a los presentes, el diputado federal del PRI, José Yunes, fue el más aplaudido por los asistentes, y se escucharon gritos de “Gobernador, Gobernador”.

En referencia a Rocío Nahle, mencionó que para imponerla como candidata de Morena a la gubernatura, cambiaron la Constitución, porque ella no nació en la entidad.

Gálvez dijo que la ex Secretaria de Energía ya demostró lo mal que hace las cosas, pues, dijo, prometió que la refinera de Dos Bocas costaría 8 mil millones de dólares y ya va en 20 mil millones, que significan 400 mil millones de pesos.

La senadora con licencia recordó que denunció a Nahle desde que hizo el primer contrato con la empresa Huerta Madre, por 5 mil millones de pesos, la cual se creó en una semana antes de la licitación.

“Que no vuelvan a engañar a los veracruzanos, porque ya sabemos qué pasa cuando llega alguien que no es capaz de terminar la refinera de Dos Bocas, no refina ni un barril de petróleo; que no los engañen, yo llegué con mi bidón para gasolina, pero ni maíz, no hay, no se ha refinado petróleo”, acusó.

CON INFORMACIÓN
DE CLAUDIA SALAZAR





Especial

■ La aspirante presidencial del Frente opositor se reunió ayer con priistas y panistas de Veracruz.

